

ABC Bruns / Wienhoff

Seit 365 Tagen Partner

Bereits 30 Güllefässer ausgeliefert – Unternehmen zeigen sich zufrieden



Starkes Team: August Bruns Landmaschinen und Wienhoff Gülletechnik arbeiten seit einem Jahr erfolgreich zusammen.

Im Sommer 2019 besiegelten August Bruns Landmaschinen GmbH und Landmaschinen Wienhoff GmbH ihre Partnerschaft. Während Bruns mit rund 160 Mitarbeitern neben dem Hauptsitz in Cloppenburg mit einem engmaschigen Vertriebsnetz an acht weiteren Standorten in Niedersachsen, Mecklenburg Vorpommern und Sachsen Anhalt vertreten ist, fertigt Wienhoff mit rund 100 Mitarbeitern Premium-Gülletechnik im emsländischen Bawinkel.

Seit Mitte 2019 wurden bereits rund 30 Maschinen in den landwirtschaftlichen Einsatz gebracht. Dazu gehörten individuell ausgestattete Ausbringfässer, aber auch Nachrüstungen verschiedener Applikationstechniken. Darüber hinaus setzt die Bruns Kundschaft vermehrt auf Zubringtechnik für Traktoren und Lkw aus der Wienhoff-Produktion.